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Anfrage 

 
von Herrn Lutz Reinhold  

 
aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 04.09.2023 

   
 

OB-Anfrage - StR Reinhold zu den zu erwartenden 
Hochwasserstände im Stadtgebiet Zwickau 

 
StR Reinhold fragt im Zusammenhang mit der neuen Hochwasserschutzmauer in 

Bockwa nach, ob bei Hochwasser höhere Wassermengen im Stadtgebiet von Zwickau zu 

erwarten seien, da keine Verteilung des Hochwassers in Bockwa geschehe. Er fragt, ob es 

dazu Schätzungen gibt. 

 

BMin Queck-Hänel sichert eine schriftliche Beantwortung zu.  
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